

Anwesende:

Jürgen Schäfer, Andrea Milde, Günter Schlicker, Mareike Gerund, Benedikt Rottmann, Jan-Frederick Lochthofen, Marco Hüsing, Antonel Lenghen, Marianne Schäper-Mürmann, Martin Döpker, Daniel Claesen

Tagesordnung

Top 1	Impuls	Stimmungsbild, wie geht es mir zur Zeit in unserer Kirche
Top 2	Schwerpunktthema "Verknüpfung innerhalb der Gemeinde"	Verknüpfung von Gemeindeteilen, Kloster, Gruppierungen, Institutionen, Förderung des Austausches, Steigerung der Transparenz; Status quo der Gruppierungen soll aus der vorhandenen Liste (aus: Leitsätze/Pastoralplan) ermittelt werden-> nächster Schritt: Ansprechpartnerinnen/Ansprechpartner in den Gruppen finden
Top 3	Verschiedenes	
	Berichte pastoraler Raum	Es gibt einen gemeinsamen Termin mit Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen am 19.08. zum Thema; Lünen und Cappenberg wären für uns geeignete Partner für die Bildung eines pastoralen Raums
	Bericht aus dem Kirchenvorstand	* Bistum hat Baustop für alle neuen Projekte angeordnet, betrifft uns momentan aber noch nicht so stark, da unsere Projekte (z. B. Sakristei) schon weit genug vorangeschritten sind/Finanzierungszusage liegt schon vor; Kindergärtenmaßnahmen werden überprüft * Friedhof erwirtschaftet Defizit wegen zu großer Flächen => Friedhof wird professionell überplant; langfristig wird die Fläche auf etwa ein Drittel der aktuellen Fläche reduziert * Überlegungen, welche Kirche wie in einem kalten Winter geheizt wird, eventuell zeitweise Ausweichen in Pfarrheime (in der Woche) möglich
	Bericht St. Johannes feiert	Im Gemeindeteil St. Johannes fand erstmals seit Beginn der Pandemie wieder ein Patronatsfest statt. Die Dimension war deutlich kleiner als gewohnt und das Fest fand nur am Samstag Nachmittag statt. Das Fest war gut besucht und das Feedback war durchweg positiv.
	Bericht Jugendrat	* Pfingsttradtour hat stattgefunden * Kooperation mit Jugendrat aus Stockum * Monatsaktionen starten wieder
	Bericht Pfarrbrief	*gelungene Ausgabe erstellt, Verteilerfrage muss geklärt werden
	Personalia	Renate Almus wechselt die Stelle und scheidet daher aus dem PR aus. Mareen Pötter (ihre Nachfolgerin) soll gefragt werden für sie in PR nachzurücken Weihnachten geht Veronika Hembrock in den Ruhestand, am 01.10. kommt Herr Martin Grünert als Pastoralreferent (mit voller Stelle) in unsere Gemeinde Die Kapuziner haben einen neuen Provinzial, Kapuziner kooperieren im St. Katharina und nutzen das Heim für ihre pflegebedürftigen Brüder
	Informationen aus dem Seelsorgeteam	Messzeiten im Kloster werden verändert und mit unseren Messzeiten abgestimmt Kapuziner feiern jeden Samstag um 16.30 Uhr in St. Katharina eine Messe

Für das Protokoll:
16.06.2022

